

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FÉDÉRATION SUD ÉDUCATION

WWW.SUDEDUCATION.ORG

FEDE@SUDEDUCATION.ORG



Paris, le 4 décembre 2024

5 DÉCEMBRE : EN LUTTE POUR L'ÉGALITÉ ET LES SERVICES PUBLICS !

Le gouvernement a tenté de s'allier au Rassemblement national pour imposer son projet de budget 2025 qui met en pièces les services publics et en particulier l'école publique : 4000 suppressions de postes d'enseignant·es, attaques envers les agents de l'État, baisse des dotations des collectivités territoriales, baisse du financement public pour l'écologie...

Alors que les personnels de l'Éducation nationale sont déjà trop mal rémunéré·es, le gouvernement prévoit le passage d'un à trois jours de carence pour les agents de la fonction publique en cas d'arrêt maladie ainsi que la réduction du taux de remboursement. Cette mesure constitue une provocation inacceptable qui va encore peser sur le porte monnaie des personnels.

Le gouvernement veut nous imposer une politique de rigueur budgétaire contre les services publics et les agents qui les font vivre. L'Éducation nationale est menacée de payer un lourd tribut puisque 4000 emplois seraient supprimés alors qu'il faudrait au contraire recruter davantage, mieux rémunérer et mieux former les personnels. De même, la ministre Genetet prévoit le passage en force des textes sur l'acte II du "choc des savoirs" contre l'avis des personnels et malgré le fiasco de l'acte I. La ministre n'a aucune légitimité pour poursuivre ses réformes.

Enfin, le gouvernement a décidé d'acheter le soutien de l'extrême droite à sa politique libérale en sacrifiant la notion d'identité de genre des nouveaux programmes d'éducation à la vie affective, relationnelle et sexuelle. SUD éducation dénonce ce renoncement inacceptable et appelle la ministre à présenter au Conseil supérieur de l'éducation les programmes tels qu'ils ont été travaillés avec les organisations syndicales et non tels que la droite et l'extrême droite réactionnaire veulent les amputer. Ces programmes sont indispensables pour lutter contre les stéréotypes, les discriminations, les violences dont sont victimes les enfants.

Notre réponse doit être à la hauteur des attaques, c'est pourquoi SUD éducation appelle les personnels à se mettre massivement en grève le 5 décembre prochain à l'appel de l'intersyndicale et à poursuivre la mobilisation, notamment par la grève reconductible.